

con madera del monte Libano soberbios edificios que correspondian á su nombre por ser nacion muy poderosa.

P. ¿Y la *Hebreá*?

R. La *Hebreá*, á consecuencia de haber residido los hebreos en Egipto 400 años, tuvo su origen en dicho punto y tomaron de él la forma y el gusto de su arquitectura, como lo demuestran varios grabados y los utensilios del culto. Despues de la conquista de la Palestina, y en el reinado de Salomon, los arquitectos Tirios, construyeron el gran templo de Jerusalem. Sus columnas con capiteles de bronce, eran semejantes á las de los egipcios. Los muros exteriores estaban revestidos con sillares rectangulares, y con querabines, palmas, flores y otros geroglíficos realzados en ellos; y por dentro estaban enriquecidos con planchas de oro y con piedras preciosas. Además de este magnífico templo, David y Salomon levantaron las murallas y otros grandes edificios de aquella ciudad por el gusto y estilo de los egipcios y de los fenicios.

P. ¿Qué me dice V. de los arquitectos *etruscos*?

R. Que de ellos se valieron los primeros reyes de Roma para la construcción del Capitolio, del templo de Júpiter y de otros edificios, tra-

